GUENANGE

Laisse aller la musique

LE 17/02/2019 A 05:00



Un public nombreux a accompagné les musiciens Photo RL

Les Arpèges fêtent cette année leur 30e anniversaire. Une soirée musicale salle Voltaire avec l'orchestre d'harmonie de Talange, a lancé les festivités, sous la direction de Joël Omhovère. L'école de musique présidée par Jean-Claude Befera a aujourd'hui acquis ses « lettres de noblesse » et largement assis son rayonnement culturel. Les disciplines aujourd'hui enseignées sont le piano, le clavier-synthétiseur, la guitare-classique, moderne, électro-acoustique, le violon, la flûte traversière, l'accordéon, la batterie ainsi que l'éveil musical des tout-petits et le chant choral.